



Herbstwanderung 5./6. Klassen

Im Schuljahr 2024/25 haben alle 5./6. Klassen das Thema Schweiz. Passend dazu hatten wir als Team die Idee, Fondue zu essen. Dies kombinierten wir mit einer Wanderung. Am Dienstag, 5. November 2024 war es soweit. Die Schülerinnen und Schüler kamen am Morgen normal in die Schule. Nach der grossen Pause ging es los. Voller Energie wanderten wir vom Schulhaus in Suberg via Ammerzwil und Ottiswil zum Waldhaus in Lyss. Unterwegs gab es viele spannende und teilweise auch klassenübergreifende Gespräche, fröhliche Gesichter und lustige Momente. Zwei Stunden später kamen wir beim Waldhaus an und durften ein leckeres Fondue geniessen. In der restlichen Zeit tobten sich die Schülerinnen und Schüler aus, spielten gemeinsam oder überraschten einander mit einer Laub-Dusche (auch wir Lehrpersonen blieben nicht verschont :)). Überall herrschte Freude. Trotzdem mussten wir uns einmal auf den Rückweg machen. Auf dem Schulhausplatz angekommen, machte sich der lange Tag bemerkbar und das Energielevel war bei vielen nicht mehr ganz so hoch.

Es war eine tolle Wanderung!

Team Suberg

